
REQUERIMENTO No 183/2022

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita a informação sobre a existência de um espaço público destinado à centralização de
cursos profissionalizantes

 

Senhor Prefeito

 

Ouvido o Plenário, requeiro ao Senhor Prefeito Municipal local informar a esta Casa se o
Município dispõe de um espaço público destinado à centralização de cursos
profissionalizantes.

 

JUSTIFICATIVA

A formação profissionalizante colabora para que os estudantes adquiram várias
competências aplicáveis em um ramo de atuação.
Desta forma, eles se tornam aptos a desempenhar mais de uma função, ampliando suas
possibilidades de carreira.
Assim, ter um local adequado e centralizado para o estudos é de suma importância para
todos frequentadores.
Por se tratar de assunto de relevante interesse para esta Edilidade, conto com a pronta
aprovação da presente proposição, por unanimidade dos Nobres Pares.

Santa Isabel, 13 de setembro de 2022.

BRUNA RAFAELA MENDES TALÁCIO
Vereadora


